
 

 

Übungen: Die Deklinationen der Adjektive im Deutschen 

 

Tarea: Declina los adjetivos usando nuestros conocimientos sobre el tipo I y II. 

Recuerda los pequeños trucos (la pistola siempre „-en“, en plural siempre „-en“ 

etc.). Podrás descargar las dos tablas también en mi página justo debajo de 

este ejercicio. 

 „Heute ist endlich unser groß... Familienfest“, ruft Markus ganz glücklich. Die 

Familie Meier feiert heute eine schön... Party. Alle nett...  Menschen können 

kommen und gemeinsam einen unvergesslich... Abend haben. „Oh, nein, wir 

haben keinen frisch...   Salat mehr“, ruft Anna. „Das macht nichts, wir müssen 

auch noch das lecker...   Fleisch kaufen“, sagt ihre aufgeregt...   Mutter. „Ich 

freue mich schon lange auf diesen besonder...   Tag“, ruft Thomas, der 

sympathisch...  Vater der Familie. „Jeden neu... Morgen wache ich auf und 

freue mich“, sagt er. „Haben wir keine kalt...   Getränke mehr?“, fragt Anna 

erstaunt. „Welche alkoholfrei...   Getränke magst du trinken, Anna?“, fragt 

Thomas. „Ich mag gern diesen lecker...   Orangensaft trinken. Kannst du eine 

groß... Flasche kaufen?“ „Ja, natürlich! Ich fahre sofort zu unserem günstig...    

Supermarkt und kaufe sie.“ 

1) Los artículos ya se han declinado (este ejercicio está disponible en el vídeo 

anterior) 

2) Falta agregar la terminación correcta del adjetivo. (Ten en cuenta lo que 

hablábamos en el vídeo) 

 

Corrección: Después de intentarlo tú solo, podrás acceder a las soluciones en la 

siguiente página. 



Lösungen: 

„Heute ist endlich unser groß... (1) Familienfest“, ruft Markus ganz glücklich. 

Die Familie Meier feiert heute eine schön... (2) Party. Alle nett... (3)  Menschen 

können kommen und gemeinsam einen unvergesslich... (4) Abend haben. „Oh, 

nein, wir haben keinen frisch... (5)  Salat mehr“, ruft Anna. „Das macht nichts, 

wir müssen auch noch das lecker... (6)  Fleisch kaufen“, sagt ihre aufgeregt... (7)  

Mutter. „Ich freue mich schon lange auf diesen besonder... (8)  Tag“, ruft 

Thomas, der sympathisch... (9) Vater der Familie. „Jeden neu... (10)  Morgen 

wache ich auf und freue mich“, sagt er. „Haben wir keine kalt... (11)  Getränke 

mehr?“, fragt Anna erstaunt. „Welche alkoholfrei... (12)  Getränke magst du 

trinken, Anna?“, fragt Thomas. „Ich mag gern diesen lecker... (13)  Orangensaft 

trinken. Kannst du eine groß... (14)  Flasche kaufen?“ „Ja, natürlich! Ich fahre 

sofort zu unserem günstig... (15)  Supermarkt und kaufe sie.“ 

 

(1): Tenemos „unser“ → pronombre posesivo → tipo II  

„Familienfest“ es neutro, singular, nominativo (sujeto de la oración): → 

agregamos „-es“ al final del adjetivo → unser großes Familienfest 

 

(2): Tenemos „eine“ → artículo indefinido → tipo II  

„Party“ es femenino, singular, acusativo (complemento directo ya que lo que se 

celebra está en acusativo): → agregamos „-e“ al final del adjetivo → eine 

schöne Party 

 

(3): Tenemos „alle“ → pronombre indefinido → tipo I 

„Menschen“ es plural, (género no importa), nominativo (ya que es el sujeto de 

la frase): → agregamos „-en“ (plural siempre „-en“) al final del adjetivo → alle 

netten Menschen 

 

(4): Tenemos „einen“ → artículo indefinido → tipo II 

„Abend“ es masculino, singular, acusativo (etwas haben → complemento 

directo): → agregamos „-en“ (parte de la pistola) al final del adjetivo → einen 

unvergesslichen Abend 



(5): Tenemos „keinen“ → negación del artículo indefinido → tipo II (Sg.) / tipo I 

(Pl.) 

„Salat“ es masculino, singular, acusativo (etwas haben → complemento 

directo): → agregamos „-en“ (parte de la pistola) al final del adjetivo → keinen 

frischen Salat 

 

(6): Tenemos „das“ → artículo definido → tipo I 

„Fleisch“ es neutro, singular, acusativo (etwas kaufen, lo que compramos es un 

complemento directo, por eso, acusativo): → agregamos „-e“ (como no es 

parte de la pistola, tiene que ser „-e“) al final del adjetivo → das leckere Fleisch 

 

(7): Tenemos „ihre“ → pronombre posesivo → tipo II (Sg.) / tipo I (Pl.) 

„Mutter“ es femenino, singular, nominativo (ya que es el sujeto de la oración): 

→ agregamos „-e“ al final del adjetivo → ihre aufgeregte Mutter 

 

(8): Tenemos „diesen“ → pronombre demonstrativo → tipo I 

„Tag“ es masculino, singular, acusativo (ya que la preposición „auf“ rige el 

acusativo con este verbo (sich auf etwas (Akk.) freuen): → agregamos „-en“ al 

final del adjetivo → auf diesen besonderen Tag 

 

(9): Tenemos „der“ → artículo definido → tipo I 

„Vater“ es masculino, singular, nominativo (ya que es el sujeto de la oración): 

→ agregamos „-e“ al final del adjetivo → der sympathische Vater 

 

(10): Tenemos „jeden“ → pronombre indefinido → tipo I 

„Morgen“ es masculino, singular, acusativo (es un complemento de tiempo sin 

preposición. Estos complementos suelen estar en acusativo.): → agregamos „-

en“ (es parte de la pistola) al final del adjetivo → jeden neuen Morgen 

 



(11): Tenemos „keine“ → negación del artículo indefinido → tipo II (Sg.) / tipo I 

(Pl.) 

„Getränke“ es plural, (el género no importa), acusativo (etwas haben, 

acusativo): → agregamos „-en“ (ya que es plural y en plural siempre „-en“) → 

keine kalten Getränke 

 

(12): Tenemos „welche“ → pronombre interrogativo → tipo I 

„Getränke“ es plural, (el género no importa), acusativo (etwas trinken mögen, 

lo que nos gusta beber está en acusativo): → agregamos „-en“ (ya que es plural 

y en plural siempre „-en“) → welche alkoholfreien Getränke 

 

(13): Tenemos „diesen“ → pronombre demonstrativo → tipo I 

„Orangensaft“ es masculino, singular, acusativo (etwas trinken mögen, lo que 

nos gusta beber está en acusativo): → agregamos „-en“ (ya que es pistola) → 

diesen leckeren Orangensaft 

 

(14): Tenemos „eine“ → artículo indefinido → tipo II 

„Flasche“ es femenino, singular, acusativo (etwas kaufen, lo que compramos 

está en acusativo): → agregamos „-e“ al final del adjetivo → eine große Flasche 

 

(15): Tenemos „unserem“ → pronombre posesivo → tipo II (Sg.) / tipo I (Pl.) 

„Supermarkt“ es masculino, singular, dativo (la preposición „zu“ siempre rige el 

dativo): → agregamos „-en“ (genitivo, dativo y masculino singular (pistola) 

siempre „-en“) al final del adjetivo → zu unserem günstigen Supermarkt                                  


